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令和５年５月１０日（水） 



第２回 串本町農業委員会 定例会 会議録 

 

日  時  令和５年５月１０日（水）午後１時３０分～ 

場  所  串本町文化センター２階 Ａ会議室 

招 集 者  串本町農業委員会会長 西 謙讓 

 

議  事 

議案第１３号  農地法第２条の農地でない旨の証明願について 

議案第１４号  農地法第２条の農地でない旨の証明願について 

議案第１５号  農地法第３条の規定による許可申請について 

議案第１６号  串本町農業経営基盤強化促進事業実施方針による 

        利用権の設定について 

 

出席委員 

１番 尾鷲壽夫   ２番 小山喜行   ３番 坂本渡    ４番 芝崎憲年 

５番 柴田明夫   ６番 谷本昌平   ７番 角是明    ８番 中筋雄四郎 

９番 中村省一  １０番 西謙讓   １１番 東地寧司  １３番 増本昌弘 

  １４番 山下敏文  １５番 宇井良子  １６番 地當久男  １７番 杉本百男 

  １９番 堤和之   ２０番 深美剛一  ２２番 山田定男 

 

欠席委員 

   なし 

 

出席職員 

  事務局２名 濵地、勝山 

 

 

 

 

 



議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

芝崎委員 

 

議長 

 

芝崎委員 

 

議長 

（西会長 挨拶） 

 

はい、そしたら全員揃いましたので、ちょっと時間は早いですが始めた

いと思います。皆さん、こんにちは。本日もお忙しいところ定例会にご出

席をいただきまして、誠にありがとうございます。今の時期ですね、暑く

もなく、また、寒くもなく本当に過ごしやすい時期でございます。ですが、

もう少しすればジメジメとした蒸し暑い季節がやってまいります。それま

でに、短い時間でありますけれど過ごしやすい時期を皆様方の日常生活、

また、農作業などにフル活用していただいて、堪能していただきたいとこ

のように思います。それからですね、今日の定例会終了後に農業委員さん

だけですね、ちょっと残っていただいてご報告と相談をしたい件がありま

す。推進委員さんについては、定例会が終わり次第、お帰りいただいて結

構ですのでよろしくお願いをしておきます。 

 

 それではですね、ただいまから令和５年度第２回串本町農業委員会定例

会を開催いたします。本日の欠席届は出ておりません。というか、全員出

席していただいております。署名委員さんには７番 角委員、９番 中村委

員、お二方指名いたします。よろしくお願いいたします。 

 なお、本日審議していただく案件は、４個案件ですのでご協力をよろし

くお願いいたします。 

 はい、それでは議案審議のほうに入っていきたいと思います。議案第１

３号 農地法第２条の農地でない旨の証明願についてを議題といたします。

事務局、提案趣旨説明をお願いします。 

 

 （議案書に従い説明） 

 

はい、ありがとうございました。 

それでは現地調査報告のほうをよろしくお願いいたします。 

 

 はい。４番、芝崎です。 

 

 はい、４番 芝崎委員。 

 

 （現地調査報告） 

 

 はい、ありがとうございました。それではですね、ただいまの事務局か



 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

増本委員 

 

議長 

 

増本委員 

 

議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

らの提案趣旨説明並びに現地調査報告につきまして、質疑のある方はござ

いませんか。 

 

（なしの声） 

 

 はい、無いようですので、お諮りいたします。 

 議案第１３号、原案通り承認することにご異議ございませんか。 

 

 （異議無しの声） 

 

 異議無しの声多数でございます。よって議案第１３号は原案通り承認可

決されました。 

 続きまして、議案第１４号 農地法第２条の農地でない旨の証明願につい

てを議題といたします。事務局、提案趣旨説明をお願いいたします。 

 

 （議案書に従い説明） 

 

はい、ありがとうございました。 

それでは、現地調査報告をよろしくお願いいたします。 

 

 はい。１３番 増本です。 

 

 はい、１３番 増本委員。 

 

 （現地調査報告） 

 

はい、ありがとうございました。それではですね、ただ今の事務局から

の提案趣旨説明並びに現地調査報告につきまして、質疑のある方はござい

ませんか。 

 

（なしの声） 

 

 はい、無いようですので、お諮りいたします。 

 議案第１４号、原案通り承認することにご異議ございませんか。 

 

 （異議無しの声） 



 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中村委員 

 

議長 

 

議長 

 

議長 

 

 

小山委員 

 

議長 

 

小山委員 

 

 

議長 

 

 異議無しの声多数でございます。よって議案第１４号は原案通り承認可

決されました。 

 続きまして、議案第１５号農地法第３条の規定による許可申請について

を議題といたします。事務局、提案趣旨説明をお願いします。 

 

 （議案書に従い説明） 

 

はい、ありがとうございました。 

それでは、審査に入る前に、この地区の担当は私ですので、現地調査の

立ち会い、同行について中村委員にもお願いしていたんですが、当日、な

かなか見えられなくてですね、時間的なロスがありました。我々も現地調

査なり、定例会においては、個人の都合であったり、何かしらの事情だっ

たりというのは出て来るかと思います。その時には必ずですね、休むのは

休んでいただいて結構ですけれど、連絡だけはしていただきたいと思いま

す。そうしないと現地調査では、後々の時間がずれていってですね、皆に

迷惑がかかることになりますので、皆さんにも気を付けていただきたいと

このように思います。中村委員、よろしいでしょうか。 

 

 はい。 

 

 そういったことでお願いをしておきます。 

 

 （現地調査報告） 

 

はい、それではただいまの事務局からの提案趣旨説明並びに現地調査報

告につきまして、質疑のある方ございませんか。 

 

 はい、２番。 

 

 はい、２番 小山委員。 

 

 前回も別の案件であったことだから、これもやっぱり同じようにするの

が妥当ではないかと思います。 

 

 はい。他にございませんか。 



 

谷本委員 

 

議長 

 

谷本委員 

 

 

議長 

 

事務局 

 

議長 

 

谷本委員 

 

議長 

 

谷本委員 

 

 

議長 

 

谷本委員 

 

議長 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

谷本委員 

 

議長 

 

 ６番 谷本です。 

 

 はい、６番 谷本委員。 

 

 この○○さんですが、ここで何を作るのかなという疑問があります。こ

んな細い土地でね。 

 

 これは、またキュウリとトマトと違うかな。 

 

 申請ではそうですね。 

 

 キュウリとトマト、それで一応計画になっています。 

 

 山の下手ですよね。 

 

 そうですよ。 

 

 山の下手でイノシシやらサルやらがいっぱい出て来る所でキュウリとい

うのはいかがなものかなという感じがありますね。 

 

 囲いをしたらね。 

 

 囲いをしている？ 

 

 いやいや、囲いをすれば耕作出来ないことはないかなと思いますけれど

ね。土地自体は、もう畑の格好にはなっていますんでね。 

 

 小さいハウスが建っていましたね。 

 

 そう。○○君を知っていますかね。彼がそこにハウスを仮に建てている

土地です。傍を通ったらすぐ分かると思います。 

 

 道の横ですね。 

 

 そうです。すぐ隣です。 



 

 

柴田委員 

 

議長 

 

柴田委員 

 

 

議長 

 

柴田委員 

 

議長 

 

柴田委員 

 

議長 

 

 

 

 

柴田委員 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 はい、他にございませんか。 

 

 ５番の柴田です。 

 

 はい、５番 柴田委員。 

 

 この○○○番だけが耕作可能ということですけれど、出来れば写真を撮

って来ていただければ判断するのにも分かりやすいと思います。 

 

 撮影はしているんですが、本日はちょっと持ってきていないようです。 

 

 元々、ここは農地ではあるんですか。 

 

 登記上は農地になっています。 

 

 ということは、大昔には何か作られていたというようなことですか。 

 

 それはちょっと確認出来ないですが、他はもう山林化しているような状

態ということで、写真もそうですが、担当委員と事務局でそういった確認

をしていますので、写真を見たいというのであれば事務局が撮影していま

すのでね。言っていただければと思います。 

 

 確認していただいているということであれば、結構です。 

 

 それでは、他にございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 はい。無ければですね、私から説明をしたように今回は却下ということ

で、申請をやり直していただくという形で皆さんよろしいですか。 

 

 （異議無しの声） 

 

異議無しの声多数でございます。それでは、議案第１５号は却下といた

します。 

 続きましてですね、議案第１６号ですが、これにつきましては、○○委



 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

東地委員 

 

議長 

 

東地委員 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

員が当事者となりますので、すいませんが退席をお願いします。終わり次

第、またお声かけをいたします。 

 

 （○○委員 退席） 

 

はい、議案第１６号 串本町農業経営基盤強化促進事業実施方針による利

用権の設定について（別紙資料添付）を議題といたします。事務局、提案

趣旨説明をお願いいたします。 

 

 （議案書に従い説明） 

 

はい、ありがとうございました。それでは現地調査報告をよろしくお願

いします。 

 

 １１番 東地です。 

 

 はい、１１番 東地委員。 

 

 （現地調査報告） 

 

 はい。ありがとうございました。それでは、ただ今の事務局からの提案

趣旨説明並びに現地調査報告につきまして、質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 はい、無ければお諮りをいたします。 

 議案第１６号、原案通り承認することにご異議ございませんか。 

 

 （異議無しの声） 

 

 異議無しの声多数でございます。よって議案第１６号は原案通り承認可

決されました。少々お待ちください。 

 

 （○○委員 着席） 

 

 はい、それでは以上をもって本日の議案審議のほうは全て終了しました。



 

 

ご協力ありがとうございました。 

 これで定例会を終了いたします。冒頭、申しましたように推進委員さん

はどうぞお帰りいただいて結構です。ありがとうございました。 

 

 

                  午後２時２０分 定例会終了 

 

 


